

抜粋して記載させていただきます。

3-3男児

ぼくは、学校がはじまてしたいことは、理科です。ぼくがじっけんをすきになったきっかけは「じ石のじっけん」でした。「なぜなら」「なんで」「どうして」を考えて、じっけんして答えるという楽しさがあります。また、じっけんをして「こうなんだ」とふりかえりをすることも楽しいことの一つです。

理科い外にも、社会のじゅぎょうもまちどおしいです。

早く学校がはじまてほしいと思います。

3-3男児

ぼくはべんきょうがにが手です。一番にが手なのは算数です。たんいがつくものや文しょうもんだいがむずかしいです。三年生になってもっとむずかしくなるからふあんだけど、出来たらうれしいからがんばりたいです。

三年生からもっとがんばることは、じゅぎょうをよく聞いて、分からぬところがあつたら先生にすぐ聞いて、分かるようにしておくことです。なるべくはつ言したり、テストの点数を上げたりすることをめあてに、三年生をがんばります。

3-3女児

新しく理科と社会がはじまります。理科では、じゅぎょうでどんなしょく物をそだてるのか楽しみです。校ていのまわりでどんなしょく物がそだち、虫がいるのかかんさつしたいです。社会では、自分のすんでいる中野区や日本のことたくさんしりたいです。日本地図で「と道ふけん」の場所をおぼえたいです。

三年生では、はじめてのクラスがえがありました。まだ話したことがない友だちがたくさんいます。学校がはじまつたら、新しい友だちとなかよくしたいです。

三年生として、下きゅう生にやさしく、上きゅう生を見習ってがんばりたいです。

3-3女児

わたしは、学校が始まつたらいっぱい動したいです。なぜなら、新がたコロナウイルスで休校になつてしまつて、少ししかうん動していないからです。体がなまつてしまつてるので、学校でなまつている体を少しづつきたえていきたいです。

そして、友だちと話したりしたいです。なぜかというと、なかなか友だちと会えなかつたからです。今ど、会つたら話したりあそんだりしたいです。